

## **ABSTRAK**

### **ANALISA PROSES PELIPUTAN BERITA TV MUHAMMADIYAH LAMPUNG EPISODE PERESMIAN PONDOK PESANTREN MUHAMMADIYAH ABU DZAR AL-GHIFARI LAMPUNG TIMUR LAMPUNG 2023**

**OLEH  
BUGIS ADI TYON  
NPM. 18420021**

Di bawah bimbingan: 1. Dr. Muhammad Samson Fajar, M.Sos.I  
2. Muhammad Nur, M.Kom.I

Media massa sebagai sarana informasi menjadi bagian terpenting dalam kehidupan manusia. Media massa adalah media komunikasi dan informasi yang melakukan penyebaran informasi secara masal atau menyeluruh. Televisi adalah salah satu media komunikasi modern yang perkembangannya saat ini sangat pesat. Selain itu televisi dalam proses melakukan penyiaran pesannya bersifat audio visual, yakni dapat dilihat dan didengar. Berdasarkan fungsi media massa, dalam hal ini televisi berperan sebagai penyampai informasi, persuasi sosial, pengawasan, korelasi dan pewaris sosial

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui untuk mengetahui Analisa Proses Peliputan Berita Tv Muhammadiyah Lampung Episode Peresmian Pondok Pesantren Muhammadiyah Abu Dzar Al-Ghifari Lampung Timur Lampung dan untuk mengetahui faktor-faktor yang dapat mendukung dan menghambat Analisa Proses Peliputan Berita Tv Muhammadiyah Lampung Episode Peresmian Pondok Pesantren Muhammadiyah Abu Dzar Al-Ghifari Lampung Timur Lampung 2023.

Jenis penelitian ini bersifat deskriptif kualitatif yaitu menganalisis, menggambarkan dan meringkas berbagai kondisi, situasi dari berbagai data yang dikumpulkan dalam bentuk wawancara atau pengamatan mengenai masalah yang diteliti yang terjadi di lapangan.

Hasil penelitian menunjukan bahwa teknik peliputan berita TvMu Lampung yang harus dikuasai adalah mencari atau menentukan berita Tv, menulis berita Tv, wawancara berita Tv, mengambil gambar berita Tv dan editing naskah berita Tv.

Kesimpulan dari penelitian ini bahwa: analisa tentang tahapan proses peliputan berita Tv Muhammadiyah Lampung Episode Peresmian Pondok Pesantren Muhammadiyah Abu Dzar Al-Ghifari Lampung Timur Lampung adalah tahapan pra produksi, tahapan produksi dan tahapan pasca produksi.

Kata Kunci: Peliputan, Berita TV, TV Muhammadiyah Lampung